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Membres présents :  

Gilbert ANDRAUD, Denis BARROERO, Mario BELLINI, François MASIA, Jean-Claude SURIAN  

 

Membres excusés : William DIETRICH 

 

 

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d’Administration :  

Le dernier compte-rendu n° PV2024-06 du lundi 19 août 2024, n’ayant fait l’objet d’aucunes remarques 

particulières, est approuvé à l’unanimité des membres présents.  

 

2) Les Finances  

 Compte Courant : 2636,66 €  Numéraire : 351,60 €  Solde bancaire : 2988,26€ 

 La demande de subvention municipale d’un montant de 3 000,00 € a été accordée. François a contacté le 
service de la Mairie pour savoir quand aura lieu le versement. Elle devrait être versée dans la semaine.  

 La demande de subvention départementale pour un montant de 1500,00 € est toujours en cours. François 

a contacté notre correspondant au CD13 et a appris que notre dossier passera en commission à la 

prochaine session (27/09). 

 La cotisation club est stable depuis 2 ans. François nous demande notre avis sur une éventuelle 

augmentation. Elle passerait de 30€ à 35 € après consultation du trésorier. Après discussion, le CA est 
d’accord pour présenter cette augmentation en la justifiant, à la prochaine assemblée générale. 

 

Augmentation : 16,6% sur 3 ans. 

Pour mémoire : 5,2 % et 4,9 %, ce sont les chiffres de l’inflation en 2022 et 2023. 

En juillet 2024, les prix à la consommation augmentent de 2,3 % sur un an. 

 François commence à préparer les dossiers argumentés pour faire les diverses demandes de subvention 
auprès de nos partenaires institutionnels (Mairie, CG13, FDVA,…) 

 

3) Effectif 2024 :  

 L’effectif au 10 septembre 2024 a augmenté de deux nouvelles adhésions chez les jeunes avec la venue 

des jumelles : Julia et Elora. Il est composé de 41 renouvellements et 15 nouveaux licenciés, le nombre de 

licenciés s’élève à 56 cyclos. 

 Avec 3 membres honoraires, le total de l’effectif du club est de 59 membres. 

 La répartition de l’effectif  licencié se décompose en 31 hommes, 14 femmes et 11 jeunes dont 5 filles et 

6 garçons. 
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4) Commission Communication: 

 La communication pour les prochaines activités du prochain trimestre est en cours de préparation et sera 

diffusée prochainement sur les différents réseaux sociaux de communication (Affiches,  site internet, 

Facebook,…). 

 

5) Secrétariat : 

 Campagne recherche de bénévoles pour le CA 2025 :  
A ce jour toujours aucun membre de l’association ne s’est manifesté pour intégrer le nouveau conseil 

d’Administration lors de la prochaine assemblée générale. 

 

 Besoins en formation :  
Le responsable régional à la formation nous demande de lui remonter nos besoins en formation 

animateur, initiateur, moniteur, mécanique… au 15 septembre 2024. 

 

La formation Sécurité – Assurance organisée par le Comité régional Région Sud est reconduite le 29 

novembre 2024 au Regain à Sainte-Tulle. Il reste quelques places : 

Inscription en ligne en cliquant sur le lien :   Formation Sécurité Assurances 2024.docx 

 

 Zone de Stockage Matériel : 

La demande de mise à disposition d’un container auprès de M. le Maire a été transférée auprès du 

directeur des services des sports pour évaluation des besoins et sera traitée courant septembre. François 

passera à la Direction des Sports pour relancer le sujet. 

 

 Bilan Journée Porte Ouverte du Club :  

Cette Journée s’est déroulé samedi le 31 août 2024 de 8h00 à 17h00, sur l’esplanade Charles De Gaulle, 

couplée avec la fête du vélo grâce à quelques volontaires (François, Colette, Caroline, Hugo, Mario, J 

Claude, Denis…) que nous remercions chaleureusement. Quelques 33 personnes sont passées nous voir 

pour recueillir des informations sur les activités proposées par le club. 

La fête du vélo n’aura vu qu’un participant (VC Miramas)…Il est vrai que ce jour là, il y avait 3 autres 

manifestations sur la ville dont l’exposition de voitures vintage sur le cours Jean Jaurès. 

 

 La fête du Sport 2024 : 
Organisée par l’OMS, elle est planifiée le samedi 14 septembre et dimanche 15 septembre 2024. Le 

stand « IS Cyclo » qui sera présent le samedi, devrait être monté sur l’espace Zoo ’Art en bordure de 

l’étang de l’Olivier pour ne pas altérer le dispositif global de l’OMS sur les deux journées. Le président 

débattra du lieu le plus judicieux avec le directeur de l’OMS. Comme toujours les volontaires pour aider 

les membres du CA sur cette journée seront très appréciés. 

Merci de vous rapprocher rapidement auprès des membres du CA. 

Gilbert ramènera sa remorque jeudi soir 17h00 à la maison du Cycle et récupèrera la remorque à vélo 

pour la remettre en état et revoir la fixation des bras de soutien des vélos trop flexibles. 

Rendez-vous est donné à 7h45 samedi pour le chargement du matériel nécessaire à la journée d’animation 

 

Jeudi 12 septembre : A la suite des vents tempétueux annoncés pour ce week-end, la manifestation est 

annulée. 

  

https://ffct.sharepoint.com/:w:/s/paca/EX1SH78hGdtLj3uu7dCTXP4B743GBep4zsaPt5oaL2qBFg?e=pz9Gpt
https://ffct.sharepoint.com/:w:/s/paca/EX1SH78hGdtLj3uu7dCTXP4B743GBep4zsaPt5oaL2qBFg?e=pz9Gpt
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 Journée Porte Ouverte Base aérienne BA125 : 

A l’occasion des JPO sur la Base d’Istres, le samedi 28 et dimanche 29 septembre 2024, sollicité par 

l’OMS, le club sera présent pour tenir un stand d’informations et faire une animation vélo. C’est une bonne 

opportunité pour recruter quelques cyclos de la base. 

8 personnes sont volontaires pour y participer sur une ou deux journées. 

Réservez quelques heures ce week-end pour venir aider les membres du CA et faite vous connaitre. 

La demande de matériel nécessaire à cette manifestation a été faite auprès de l’OMS.  

Nous sommes en attente des démarches administratives (accès, heure de montage-démontage, repas,…). 

 

 Offre Peps Up Docx :  

C’est une plateforme Web réservée aux associations qui permet d’avoir tous les outils dans un même 

logiciel (Site internet, Communication, gestion des membres, adhésion en ligne, comptabilité, paiement 

en ligne, boutique, évènements payants…), et de gérer facilement l’association. 

 L’option Pro permettant d’avoir l’essentiel des fonctionnalités de gestion de l’association coûte 

25€/mois. 

Pour en savoir plus : https://www.pepsup.com/tarifs 

 

 Règlement intérieur : 

Le règlement intérieur a été mis à jour et validé par le CA après quelques corrections. Les modifications 

seront présentées lors de notre prochaine AGO. 

 

6) Commission « EFV :  

 Recherche complément d’animateurs et/ou personnels encadrants : 

Gilbert est d’accord pour intégrer l’équipe d’encadrants de l’EFV de l’association. 

Vous pouvez toujours nous rejoindre ! 

 

 Comment attirer plus de jeunes : 

Mettre en place des journées ou demi-journées à thème ouvertes à tous licenciés ou non. 

Dans la mesure où ces animations sont déclarées sur « où irons-nous », nous serons couverts par 

l’assurance fédérale. 

 

7) Commission Equipement / Environnement :  

 Gilbert se chargera de récupérer la remorque à vélo pour remettre en état l’attache et revoir le système de 

fixation des vélos.  
 Les vieux matériels informatiques (Ordinateurs, Imprimantes), seront déposer chez Cash Easy, implanté 

sur la zone artisanale du Tubé, moyennant finance, dès que possible. 

 

8) Commission Circuits : 

 La proposition de Denis d’aller cycler autour de la Sainte-Victoire courant octobre ne pourra pas se faire 

en 2024, faute de disponibilité d’un minibus de l’OMS réservé en priorité aux associations sportives ayant 

des déplacements pour compétition. Cette sortie association est programmée pour le 4 octobre 2025. 

 François nous présente le calendrier 2025 de nos principales animations ou sorties spécifiques dont : 

- La sortie du samedi 8 mars 2025 : les dentelles de Montmirail. 

- La sortie  du samedi 17 mai 2025 : Le Mont Bouquet 

- La sortie du samedi 4 octobre 2025 : La Sainte Victoire 

 

9) Commission Séjours extérieurs :  

 Séjour 2025 : 

La demande de devis faite par François auprès de l’établissement le Moulin de Sournia dans les Pyrénées 

Orientales (66) est bien arrivée.  

https://www.pepsup.com/tarifs
https://www.pepsup.com/tarifs
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Nous attendons le retour de la demande (19/07) faite auprès du « Village de Vacances de l’Espinet » à 

Quillan (11), avant de prendre la décision sur le choix du séjour 2025. 

 

10) Tour de Table : 

 Jean-Claude nous confirme que la session de formation PSC1 se déroulera le jeudi 28 novembre 2024 à 

la Maison du Cycle, CEC les Heures Claires à Istres, et sera animé par le formateur «  Le geste qui 

sauve ». François nous confirme qu’il a eu la validation de la réservation de la Maison du Cycle. 

 Sept personnes du club sont inscrites : 

Evelyne DIETRICH, William DIETRICH, François MASIA, Colette DUBOIS, Denis BARROERO, 

Sébastien PERO, Mario BELLINI. 

 La session sera complétée par trois ou quatre stagiaires de clubs du codep13 : 

Mme Christine BORDE   La pédale Joyeuse 

Mr Philippe CHANIN       La pédale joyeuse 

Mr Jacky VIART   CSB La Bouilladisse 

Mr Jean-Pierre SIMON   MJC Plan de Cuques (A confirmer) 

 

 Mario nous rappelle que l’AGO élective du Coreg Région Sud aura lieu le samedi 8 février 2025 au 

Creps d’Aix en Provence à partir de 9h00. 

 Le planning des manifestations jeunes 2025 est en cours d’élaboration. Le critérium national VTT devrait 

se dérouler à Nans-les-Pins et pris en charge par le Coreg région Sud. 

 Jean-Claude nous précise que la réunion pré-calendrier du Codep13 devrait se tenir le mardi 17 

septembre 2024 à partir de 18h00 dans la salle du foyer de Lamanon. 

 Il nous rappelle également que l’AGO élective du Codep13 se déroulera le samedi 25 janvier 2025, dans 

la salle Dufy à Martigues. 

 

L’ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 16H15.  

 

La prochaine Réunion du Conseil d’Administration a été fixée au :  

 

Lundi 14 octobre 2024, à partir de 14h00,   

 

Salle de Réunion de la Maison du Cycle 

 

Fait à Istres, le 12 septembre 2024 

       

Le Président : François MASIA         Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN         

                                                           


